

2020 - Jahr der Nachhaltigkeit

Die Gemeindeverwaltung und der Bildungsausschuss Terenten haben für das heurige Jahr das Motto „Jahr der Nachhaltigkeit“ ausgewählt. Natürlich werden wir uns nicht nur heuer damit beschäftigen, vielmehr geht es darum, besondere Aktionen und Vorträge zu diesem Thema zu organisieren und somit das Bewusstsein zum nachhaltigen Denken und Handeln bei allen zu wecken.

Im Oktober 2020 findet eine Woche der Nachhaltigkeit statt, wo Vorträge rund um das Thema Nachhaltigkeit organisiert werden. Um für diese Woche Ideen zu sammeln, hat sich eine Gruppe von interessierten Ternerinnen und Ternern am 2. März 2020 getroffen. Bei diesem Treffen haben wir einige wichtige Punkte herausgearbeitet und 5 Arbeitsgruppen gebildet. Die einzelnen Gruppen beschäftigen sich vor allem zu folgenden Themen:

Bewusstseinsbildung, Natur, Haushalt, Regionalität, Wiederverwendung.
Was uns allen am Herzen liegt, ist zu-



Dorfzentrum Terenten

allererst, das Bewusstsein zu wecken, was eigentlich Nachhaltigkeit bedeutet und was man dazu beitragen kann. Vielen von uns ist der Begriff vielleicht zu allgemein und man fühlt sich nicht direkt angesprochen.

Nachhaltigkeit bedeutet, dass sozio-kulturelle, ökologische und ökonomische Ressourcen nur soweit ver- und gebraucht werden, dass sie auch zukünftigen Generationen zur Verfügung stehen. Nachhaltig sind der Einsatz von regionalen Materialien und der respektvolle Umgang mit den Ressourcen in allen Lebensbereichen.

Dazu passt folgendes Zitat von Mahatma Gandhi:

„Sei du selbst die Veränderung, die du dir wünschst für diese Welt“

Mit diesem Motto sollten wir unser Leben gestalten, und nicht nur auf die großen globalen Veränderungen warten. Jeder Einzelne sollte mit wachen und bewussten Augen durchs Leben gehen. Jede noch so kleine Veränderung leistet einen Beitrag und ist vor allem ein Anfang.

*Helina Plaseller
Vorsitzende im*

Bildungsausschuss Terenten

Ehrenamt gewürdigt

Es gibt so viele Dinge, die man nicht mit Geld bezahlt, wohl aber mit einem Lächeln, einer Aufmerksamkeit, einem DANKE - für Euren ehrenamtlichen Einsatz in den Vereinen von Terenten! Die Gemeindeverwaltung nutzte die diesjährige Vollversammlung des Bildungsausschusses am Freitag, 10.01.2020, um fünf ehemalige Vereinsfunktionäre für ihre langjährige Mitarbeit in den Vereinen zu ehren.

Referentin Reinhilde Peskoller und Bürgermeister Reinhold Weger dankten ihnen im Namen der Gemeindeverwaltung für ihre langjährige Mitarbeit im jeweiligen Ausschuss.

Ohne die vielen fleißigen Mitarbeiter/innen, welche sich für ihre Vereine aufopfern und viel von ihrer Freizeit investieren, würde es nicht ein so ausgeprägtes Vereinswesen in Terenten geben.



Ehrung Vereinsfunktionäre; im Bild fehlen: Reinhold Engl (Musikkapelle Terenten) und Fabian Oberjakober (Schuhplattler Terenten)

Ein herzliches Dankeschön gilt allen ehrenamtlichen Vereinsvorsteher/innen und allen Mitgliedern, besonders: Antonia Kofler Mayr, Kieser (Bäuerliche Senioren), Gabriel Engl, Mairamgraben (Bäuerliche Senioren), Matthias Schmid (Schuhplattler Terenten).